

en peores condiciones. El hecho señalado por dicha publicación, ha dado margen a muchos comentarios en la prensa comercial alemana, como lo demuestra la siguiente declaración publicada por "Der Welthandel", que revela perfectamente la actitud de Alemania en la situación de exportaciones: "No nos atrevemos a seguir ignorantes de que en la práctica, la reconstrucción del comercio de exportaciones alemanas ofrece mayores dificultades de las que se advierten a primera vista. Por donde quiera que los exportadores hanseáticos tiendan la vista, encuentran la poderosa competencia de los Estados Unidos. En Asia, en Africa, en Centro y Sud América, las mercancías americanas, y por ende las japonesas y británicas, se han atrinchado, por decirlo así, surtiendo artículos de alta calidad en ciertos ramos, dando a la vez condiciones de pago y entrega enteramente favorable."

Un informe oficial enviado por el cónsul alemán en Malmo, Suecia, manifiesta que si bien hubo un aumento en las exportaciones alemanas a dicho país inmediatamente después de la guerra, los precios de las mercancías pedidas fueron elevados arbitrariamente al doble del precio primitivo. Agrega el mismo informe, que es del dominio público que las casas que antes favorecían las mercancías alemanas, ahora se rehusan a comprarlas, a fin de evitar dificultades de esa índole. La mayoría de las quejas se refieren al método de pago requerido por los fabricantes alemanes, a saber, la mitad en efectivo al colocar la orden, y el resto al terminar el producto. Los importadores suecos han encontrado que si la calidad de la mercancía no resultaba igual a la de la muestra, no tenían otro recurso sino el de aceptar la entrega, y ya que el pago tenía que hacerse en Alemania, se

veían en el caso de instituir juicios y demandas en aquel país, con las dificultades correspondientes. El cónsul alemán en Malmo, aconseja que el método de pago se cambie por el llamado sistema inglés, que consiste en el pago de una tercera parte al colocar la orden, otra tercera al recibir los documentos, y el último abono a los 30 días de haber recibido la mercancía. Señala también la circunstancia de que la calidad de la mercancía alemana importada por Suecia, es muy inferior a la de los productos anteriores a la guerra, y que el único medio de que podrían valer los fabricantes alemanes si aspiran a obtener una buena parte del comercio, es el de establecer

un renombre basado en la calidad más bien que en la producción de la mercancía barata, como en épocas pasadas.

Según declaraciones hechas por el "Disconto-Gesellschaft", de Berlín, uno de los bancos más importantes de Alemania, el comercio de exportaciones alemanas se encuentra en grave crisis. Dice la citada institución: "Son muy grandes las dificultades que tendrá que vencer el comercio de exportaciones alemanas. La futura expansión de las exportaciones tendrá que fundarse en un aumento de valor de las mercancías mismas. La tremenda presión que gravita actualmente sobre nuestra vida eco-

(Pasa a la pág. 29.)

- GERMINAL -
 Revista Quincenal
 Órgano de la Sociedad
 Agronómica Nacional
 La Agricultura será la única salvación de la Patria, por lo cual esta Revista que estudia prácticamente nuestras necesidades agrícolas debe estar en todas las manos.
 Ap. Postal 2660 México, D. F.



COLT
 .25 CALIBER
 AUTOMATIC PISTOL

**PISTOLAS, RIFLES,
 ESCOPETAS,
 para inmediata entrega.
 MUNICIONES.**

MOHLER & DE GRESS
 SUCS., S. A.
 Av. Morelos Núm. 16. MEXICO, D. F.